

- 1 住みよいまちを力を合わせつくりましょう
- 1 きれいな緑と水と空を守りましょう
- 1 働くよろこびと心のふれあいを大切にしましょう
- 1 すぐれた教育と文化を育てましょう
- 1 明るいくらしと福祉のまちをきずきましょう

昭和62年6月15日

◎発行 向日市役所(京都府向日市寺戸町中野20)
◎編集 秘書広報課 ◎電話 075(931)1111

向日市消防本部・消防署発足20周年記念式典

消防本部・消防署発足20周年



感謝状を贈呈する民秋市長

20年前の本市は、昭和30年代後半からのわが国の経済の高度成長とともに、京阪神間に位置した交通の利便性から静かな田園住宅地に都市化の波が押し寄せ、町は大きく変わった時期を迎えていました。

こうした中で、住民の生命と財産を守る消防体制の充実は急務であり、強化拡充や職員の増員に努めてきました。その後、消防機械力の充実を図るために、消防本部・消防署が設置されました。当時、町の人口も329,088人、6623世帯という規模で、消防艇1台、指令車1台で発足しました。

その後、消防機械力の充実を図るために、消防本部・消防署が設置されました。当時、町の人口も329,088人、6623世帯という規模で、消防艇1台、指令車1台で発足しました。

そこで、昭和42年4月1日に向日町消防本部・消防署が設置されました。当時、町の人口も329,088人、6623世帯という規模で、消防艇1台、指令車1台で発足しました。

以下19名の職員、消防ポンプ車1台、救急車1台、化学消防車2台、救急車2台などを配備し、消防職員53人と市内6消防団員10人で組織しています。

現在、ポンプ車、はしご車、シノケル車、救助工作車各1台、化学消防車2台、救急車2台などを配備し、消防職員53人と市内6消防団員10人で組織しています。

町と京都南部地域広域消防連携協定を結ぶなど、都

31日、市民会館ホールで記念式典を開催しました。式典では、消防行政の発展に尽くされた方々に感謝状の贈呈が行われ、功績をたたえました。これを契機にし、火災や災害のない安心して暮らせるまちづくりを推し進めます。

記念式典を開催

発足20周年を迎えた本市消防本部・消防署は5月31日、市民会館ホールで記念式典を開催しました。

式典では、消防行政の発展に尽くされた方々に感謝状の贈呈が行われ、功績をたたえました。

これを契機にし、火災や災害のない安心して暮らせるまちづくりを推し進めます。

そして、時代に即応した消防力を整備するために昭和56年7月に近代的設備の整った現消防庁舎が完成しました。

また、昭和44年9月には救急業務を開始しました。さら

に、急速な都市化による住

宅の増加、大規模建築物の

の出現等災害態様の変化に

応えるため、京都都市他22市

町と京都南部地域広域消

防連携協定を結ぶなど、都

市と京都南部地域広域消

防連携協定を結ぶなど、都